

San Luis Potosi 11 %, Jalisco 6 %, Sonora 5 %, Michoacán 5 %, Chihuahua 5 % et Durango 4 %.

Après 1880, l'exploitation minière a augmenté et elle est devenue l'industrie au taux d'expansion le plus rapide grâce au raffermissement de la paix, au développement des communications ferroviaires et maritimes, aux privilèges juridiques accordés aux mineurs, à l'importance des investissements étrangers (surtout américains, français et britanniques), à l'utilisation de méthodes d'exploitation nouvelles et plus modernes, à l'introduction de l'électricité, à l'établissement d'industries connexes, à la réduction des coûts des matières premières, à la diminution des impôts à payer et à l'accroissement de la demande. De nouveaux minéraux ont commencé à être exploités et 32 concessions minières couvrant 444 mille hectares ont été octroyées.

Durant la période révolutionnaire (1910-1925), la production des métaux industriels a diminué de 65 % à la suite des bouleversements et des modifications majeures apportées aux lois régissant l'exploitation minière. La constitution de 1917 a statué, en particulier, que la propriété directe de tous les minéraux appartenait à la nation et que le gouvernement fédéral pouvait accorder des concessions pour les exploiter.